



ALPHATECH

Alphatech : Le Croissant - 22170 LANRODEC (France)

Tel. : (+33) 296 326 990 – Fax : (+33) 296 326 999 – E-mail : alphatech-france@orange.fr
SARL au capital de 62 500 € • RCS St Brieuc B432833622 • APE 1091Z • SIRET 43283362200017 • NIF FR96432833622

Certificat de Conformité **Certificate of Conformity**

Je soussigné, Laurent DENIEL – Responsable qualité de la société ALPHATECH Sarl – Le Croissant – 22170 LANRODEC (France), certifie que le lot de fabrication ci-dessous est conforme à la formule originelle FARMASEC définie dans le cahier des charges entre notre société et la société FARMAPRO – ZI – 22400 LAMBALLE :

I, the undersigned Laurent DENIEL – Quality Control Manager of the company ALPHATECH Sarl – Le Croissant – 22170 LANRODEC (France), hereby certifies that the manufacture batch mentioned hereunder is conform to the original FARMSEC formula, as defined in the specifications established between our company and the company FARMAPRO – ZI – 22400 LAMBALLE (France).

Numéro de lot / Batch n° : 1520901

Date de fabrication / Manufacture date : 28/07/2015

Quantité / Quantity : 3 000 kg

Absorption / Absorption : Conforme / Conform

Couleur / Color : Conforme / Conform

Texture / Texture : Conforme / Conform

Odeur / Odor : Conforme / Conform

Fait à Lanrodec, le 23/11/2015

Written in Lanrodec, on the 23/11/2015

Laurent DENIEL
Responsable qualité
Quality Control Manager





Alphatech Sarl : Le Croissant - 22170 LANRODEC (France)

Tel. : (+33) 296 326 990 – Fax : (+33) 296 326 999 – E-mail : alphatech-france@orange.fr
SARL au capital de 62 500 € • RCS Saint-Brieuc B432833622 • APE 1091Z • SIRET 43283362200017 • NIF FR96432833622

CERTIFICAT NON-O.G.M **G.M.O FREE CERTIFICATE**

Je soussigné, Laurent DENIEL – Responsable Qualité de la société ALPHATECH Sarl – le Croissant – 22170 LANRODEC (France), certifie par la présente qu'à notre connaissance, aucun ingrédients entrant dans la composition du FARMASEC n'est porteur d'O.G.M.

I, undersigned, Laurent DENIEL – Quality Control Manager of the company ALPHATECH Sarl – Le Croissant – 22170 LANRODEC (France), hereby testifies that, to our knowledge, none of the ingredients composing FARMASEC product is carrier of G.M.O.

Fait à Lanrodec, le 23/11/2015.
Written in Lanrodec on 23/11/2015

Laurent DENIEL
Responsable Qualité
Quality Control Manager

